
・まわしよみ新聞で、同じグループの人が選んだ記事を見て「面白い」や「なる

ほど」など、いろいろ感じることがあったので、これからは今までよりももっと

新聞に触れる機会が増えるといいなと思いました。今日はすごく楽しかったで

す。 

 

・私は、いろんな人が、気に入った記事や選んだ理由を見て、みんな選んでいる

記事が違っていて面白かったです。また、みんな選んだ記事の種類が似ている

なと思いました。コロナや自然のことに関係する記事が多かったなと感じまし

た。実際に会ってはいないので、難しいところもありましたが、できてよかった

なと思いました。 

 

・新聞を作るには、前向きで明るい記事がいいと思いました。まわしよみ新聞

をすれば、自分の意見も伝えられるし、相手の意見も分かったのでとても良か 

ったです。（神戸新聞の講師が）紙面が選ばれた班は、前向きで良い記事ばかり

なので面白い新聞でした。 

 

・オンラインでまわしよみ新聞をして、実際に話してトップ記事を決めるので

はなく、ジャムボード（のデジタルホワイトボード）上でみんなと話し合ってト

ップ記事を決めたので楽しかったです。みんなで話し合ってトップ記事が決め

られたので良かったです。 

 

・まわしよみ新聞では，そのニュースについて軽く調べたら楽に悩まずに入力

することができました。みんなの考えていることが違うので、このまわしよみ

新聞ではそれぞれの特徴がわかって面白かったです。 

 

・いつもならクラスの班に分かれてこういう勉強をするけど、今日は画面上で

話し合うということで、ちゃんとできるか心配だったけど、コミュニケーショ

ンを取れていたので良かったと思いました。 選んだ記事の説明をしてくれてい

るとき、考え方がたくさんあって聞いていて楽しかったです。 

 

・いつもだったらみんなで集まってまわしよみ新聞をしていたけど、今回はジ

ャムボードを使ったので、他のクラスの人と協力してうまくいくかしんぱいだ

ったけど、みんなでケンカもなく楽しく話し合いながらできてよかったし、他

の子が選んだ記事も面白かったし、自分が選んだ記事を見て感想を書いてくれ

てうれしかったです。 前に出て発表するときは恥ずかしかったし、緊張したけ

ど、いいまわしよみ新聞ができたと実感がわきました。とても楽しかったです。 



 

・まわしよみ新聞をしたことはあったけど、オンラインでしたことはなかった

ので初めてで楽しかったです。新聞記者にもはなしをきいてわかったこともあ

りました。 

 

・違うクラスの人と話し合って、自分の記事でまわしよみ新聞ができたので良

かったです。神戸新聞の人がやり方などを教えてくれてみんなで発表したり、

聞いたりしてとても楽しかったです。またこういう機会があればまわしよみ新

聞をしたいです。 

 

・今日はグループを作り、そのグループの中で一つずつ意見や記事などを出し

ていきました。僕たちのグループはスムーズに進んでいったのでうまくできま

した。他にももっとこういう面白い活動などをしてみてもいいと思います。 

 


